
町民の声への回答 

 

【タイトル】 竹林まつりの音響について 

 

 「ふなおか竹林まつり」に係る音響依頼の件ですが、お寄せいただいておりますとおり、

既に実行委員会事務局で音響及び電気関係にも精通した業者に依頼しております。その理

由としましては、①出演者の当日における突発的な音響に関する電気系統の要望やトラブ

ルに対応していただける、②イベント開催中における会場内の電気関係のトラブルに対応

していただけるからです。 

 また、他の業者に音響を依頼したにもかかわらずご連絡を差し上げなかった点につきま

して、ご迷惑をおかけいたしましたこと深くお詫び申し上げます。入札による契約につきま

しては、八頭町財務規則に準じ、委託金額の範囲から一般入札や指名競争入札を行って音響

に関する契約を締結することまではいたしておりません。 

 なお、現在、防災無線による「出店・出演」の広報を行っておりますが、これらのアナウ

ンスは会場内における飲食物の提供やステージ上でのパフォーマンスをしていただける一

般団体を想定しており、音響も含めたアナウンスまでは想定しておりませんので、何卒ご容

赦いただきたく存じます。 

 今回の件につきましては、多々ご不快な思いを生じさせてしまい申し訳ございませんで

した。今後とも引き続き、町主催イベントにつきましてご指導・ご鞭撻をいただきますよう

よろしくお願い申し上げます。 

 


